

Diagonales : Schola et circenses

20-01-2017

La situation, l'architecture, les installations sportives et de loisirs, la restauration, la chambre et le rapport qualité/prix. Le site Easy Voyage indique que ces critères sont ceux qui déterminent le choix d'un hôtel par les touristes. Mais les vacanciers ne sont seuls à les utiliser. Des économistes viennent de montrer que ce sont ces mêmes critères qui guident majoritairement les étudiants américains dans le choix d'une université. A l'exception des meilleurs établissements où la qualité académique est prépondérante, c'est en effet le confort de l'université qui détermine au premier rang la préférence de l'étudiant et le prix qu'il est prêt à payer. Les calculs indiquent que le confort explique 16% du choix d'une université.

Faut-il s'attendre à voir les chaînes hôtelières ouvrir des établissements d'enseignement supérieur ?

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com